



＜文責 くま川教室室長 中村末男＞

夢に向かってスタート

去る4月18日(金)、令和7年度くま川教室第1学期の開級式を行いました。関係学校の校長先生や教頭先生、担任の先生等多数参加いただきました。昨年度からくま川教室に通っている児童・生徒5名も開級第1日目から来てくれ、立派な態度で式に臨んでいました。

本年度から、小学部の活動時間を拡げ、月曜から金曜までの午前中(9:50~12:00)の5日間にしました。指導員、スクールカウンセラー合わせて14名のスタッフで教育活動を実施して参ります。児童・生徒が共に活動する機会を多くとり、自分らしさを生かして、みんなで互いの気持ちを尊重し合い、仲良く声をかけ合い、助け合いながら毎日を充実したものにしていきたいと思ひます。本年度も保護者の皆様の、ご理解とご協力のほどよろしくお願ひいたします。

くま川教室合い言葉

一歩前進

今年度の年間目標 「夢に向かって、自分なりのベストをつくす」



人にはそれぞれ持ち味があります。その持ち味を最大限に生かして、自分の夢を実現するために、自分なりのベストを尽くしてほしいと思ひます。

そのために、まず足下を固めるために、具体目標を設定しました。

・あいさつのできる自分になる・決めた時間に起床する自分になる・仲間を大切にす自分になる

一日の始まりの朝起きは大切です。7時までには起きるようになってほしいです。

さあ、明日から始めましょう！

新年度オリエンテーション

新年度のスタートにあたり、小学部・中学部それぞれで、くま川教室での生活・学習について学ぶ時間を設けました。小学部では、めあてや約束の確認、ふりかえりノートの書き方など、中学部では、スマホの取り扱い、健康生活、チャレンジタイムなどについて各担当から話をしました。気持ちも新たに楽しく過ごしてほしいと願っています。



令和7年度くま川教室スタッフ紹介

今年度は、4名のニューフェイスが加わり、総勢14名のスタッフでのスタートです。どうぞよろしくお願いいたします。

